

Plataforma de trabajo Movimiento Psi

Proponemos un Colegio que se caracterice por ser inclusivo, transparente, federal, plural y participativo. Un espacio atento a las necesidades y aportes de cada colega, sin distinciones, articulando todas las miradas y enfoques, reconociendo como postura y metodología de trabajo la apertura, escucha y consenso.

Nos comprometemos a representar y defender los intereses profesionales de quienes trabajamos tanto en el ámbito público como en los sectores privados, involucrándonos para mejorar las condiciones laborales del colectivo, bregando por la jerarquización de nuestra profesión.

Asimismo, buscamos trabajar en la representación gremial de las/os colegas en cada espacio de trabajo, respetando la institucionalidad y apuntando a la solución de las demandas y problemas actuales, a través de los mecanismos institucionales y democráticos establecidos en la Ley y el reglamento.

Buscamos acompañar a las/os profesionales noveles facilitando su inserción laboral, a través de instancias de formación en diversas áreas y campos de acción, brindando asesoramiento legal e impositivo, así como espacios de supervisión avalados por el Colegio.

Trabajando firmemente en las necesidades y demandas económicas de nuestros colegas, buscaremos fortalecer la gestión y el cumplimiento de los convenios con obras sociales y prestadoras de salud. Proponemos mejorar los honorarios realizando los reclamos necesarios, para asegurar que los pagos se encuentren dentro de los plazos acordados, buscando asimismo agilizar la presentación de órdenes y las liquidaciones de las mismas.

En relación a la Caja de Previsión Social, participaremos activamente en todas las instancias vinculadas a la institución, para contribuir en la incidencia de decisiones que puedan llegar a afectar a las/os matriculadas/os. Además, coordinaremos con otros colegios profesionales de la provincia acciones conjuntas en este sentido.

Queremos acompañar a las/os colegas que participan en el sistema de residencias de salud mental, programas, y/o distintos espacios en organismos estatales, en defensa de sus intereses y necesidades como profesionales de la salud.

Buscamos articular acciones con las Regionales, conocer y participar en las problemáticas específicas de cada territorio, para ofrecer aportes significativos y opciones participativas a nivel amplio.

También buscamos promover la relación entre el Colegio y las distintas Universidades de la Provincia, construyendo puentes entre la educación universitaria y los problemas actuales de nuestra profesión, inaugurando espacios de diálogo y actividades en conjunto.

Proponemos, además, la creación de espacios de intercambio con diferentes instituciones para facilitar la colaboración entre colegas que trabajan en diversos entornos, ayudando a abordar problemáticas y malestares.

Por otra parte, queremos multiplicar los canales de comunicación con colegas y mejorar los existentes, a fin de garantizar el acceso a información oficial y transparente.

Consideramos también fundamental, trabajar en la promoción de la salud mental, y en la plena implementación tanto de la ley de Salud Mental y Adicciones en la Provincia, como de toda normativa que salvaguarde los derechos humanos. Abordaremos este desafío con un enfoque crítico y mediante instancias de reflexión y cooperación.

Deseamos que el Colegio se involucre de manera activa y esté presente en la protección de nuestros Derechos. Nos comprometemos a desempeñar un papel activo desde nuestra posición en la defensa de los derechos humanos y en la construcción de una sociedad libre de cualquier forma de violencia.

Entendemos que tanto el Colegio como nuestra profesión, deben estar activos frente a las demandas y necesidades de la comunidad. Animamos a nuestras/os colegas a participar en comisiones para estar presentes donde se nos necesite, abordando distintas problemáticas que nos interpelan como profesionales con formación académica y status científico.

Consideramos importante gestionar los recursos necesarios para avanzar en la presentación de proyectos y construcción del salón de usos múltiples en el terreno de calle Libertad, de la ciudad de Paraná. Esto permitirá llevar a cabo asambleas, reuniones, cursos y capacitaciones sin necesidad de alquilar otros espacios físicos.

Asimismo, buscamos crear convenios con la finalidad de garantizar que haya lugares disponibles para llevar a cabo eventos, encuentros, cursos y formaciones en distintos puntos de la provincia, como así también actividades de interés social y cultural.

Además, proponemos implementar un servicio de atención psicológica para la comunidad, abierto a todas/os los colegas que deseen participar, que incluirá oportunidades de capacitación y supervisión para las/os profesionales que lo integren, poniendo en marcha políticas socio-comunitarias desde nuestra institución, generando un acercamiento entre nuestra disciplina y la sociedad en general.